

DÉCOUVREZ UN PEU PLUS LES COLLABORATEURS DE LA LIGUE OCCITANIE BASKETBALL

Hélène MARTIN

Secrétaire Administrative



Embauchée au Comité Départemental de l'Hérault de Basket Ball en 1993 j'ai commencé à travailler à mi-temps à la suite de mon BTS Economique Sociale et Familiale. Je m'occupais de la Commission de Qualification et de la Commission de Discipline Départementale. FBI n'existait pas encore et les cartons des licences arrivaient par courrier de la FFBB et les photos étaient agrafées.

Embauchée à la Ligue Languedoc Roussillon 3 ans plus tard en 1996 pour un mi-temps supplémentaire, j'ai rejoint la Ligue Occitanie en Septembre 2018 à plein temps suite à la fusion des deux Ligues. J'ai la chance d'avoir des nouveaux collègues de travail et l'ambiance est excellente.

Les formations FFBB m'ont permis de maîtriser le logiciel FBI et de devenir formatrice en participant aux Universités d'Eté.

Mes principales missions au sein de la Ligue Occitanie sont la Commission Régionale de Discipline et le Pôle Compétitions.

J'ai joué au Basket de 1981 à 1998 jusqu'à la naissance de mon fils Lucas et depuis je me suis mise à la natation.

A travers ce travail j'ai rencontré des personnes exceptionnelles qui sont bénévoles et qui œuvrent pour le basket sans compter et souvent en sacrifiant leur vie de famille.

Je vous souhaite à tous une bonne reprise sportive et je suis impatiente de reprendre mes activités sur l'antenne de Maurin dès la fin du confinement.

Prenez bien soin de vous et de vos proches.

A très bientôt.
